

Interview mit Simon Messerli, Automobil-Serviceberater BP

Der Bildungsgang [Automobil-Serviceberater:in](#) wurde angepasst. In diesem Zusammenhang fragte die gibb bei Simon Messerli, aktueller Studierender Automobilserviceberater BP nach, wie er die Weiterbildung empfand und erhielt so einen spannenden Einblick in den Alltag.



Text: Giovanni Gatto, Dozent, Abteilung Dienstleistung, Mobilität und Gastronomie

Hatten Sie bei der eidg. Abschlussprüfung das Gefühl gut vorbereitet zu sein?

Ja, ich fühlte mich sehr gut auf die eidgenössische Abschlussprüfung vorbereitet. Die umfassende Vorbereitung und die gezielte Wiederholung des Prüfungsstoffes haben mir das nötige Selbstvertrauen gegeben. Darüber hinaus habe ich mich durch praxisnahe Übungen und regelmässiges Feedback sicher gefühlt, dass ich die Prüfungsanforderungen erfolgreich meistern kann. Insgesamt hatte ich das Gefühl, dass ich über das notwendige Wissen und die Fähigkeiten verfüge, um die Prüfung gut zu bestehen, was sich in den Prüfungsergebnissen widerspiegelt hat.

Was hat Ihnen am Lehrgang besonders und was weniger gut gefallen?

Besonders gut gefallen hat mir am Lehrgang die praxisnahe Vermittlung der Inhalte und die engagierten Dozenten, die jederzeit für Fragen und Unterstützung zur Verfügung standen. Die Lernatmosphäre war sehr motivierend und die Gruppenarbeiten haben den Austausch mit den anderen Teilnehmenden gefördert. Weniger gut fand ich, dass manche Themen aufgrund des straffen Zeitplans etwas schnell durchgenommen wurden. Trotzdem war der Lehrgang insgesamt sehr bereichernd und hat mir wertvolle Kenntnisse vermittelt.

Wie war die Zusammenarbeit mit den Dozenten?

Die Zusammenarbeit mit den Dozenten war ausgezeichnet. Sie waren stets hilfsbereit, offen für Fragen und haben ihr Fachwissen auf verständliche und praxisnahe Weise vermittelt. Ihre Unterstützung und das konstruktive Feedback haben massgeblich dazu beigetragen, dass ich die Lehrinhalte gut verstehen und anwenden konnte. Ich habe die Zusammenarbeit als sehr wertschätzend und motivierend empfunden.

Hatten Sie auch Onlineunterricht? Wenn Ja wie fanden Sie es?

Ja, ich hatte auch Onlineunterricht, und ich fand ihn sehr ansprechend. Die Dozenten haben es geschafft, den Unterricht trotz der digitalen Distanz interaktiv und ansprechend zu gestalten. Die Flexibilität des Onlineunterrichts war ein grosser Vorteil, und die technischen Mittel wurden effektiv genutzt, um den Stoff klar zu vermitteln. Insgesamt war der Onlineunterricht eine positive Erfahrung, die den Lehrgang gut ergänzt hat.

Bei wem arbeiten Sie? Können Sie das erlernte an ihrem Arbeitsplatz anwenden?

Ich arbeite bei der Centralgarage Barth AG in Bern-Bümpliz und kann das im Lehrgang Erlernte sehr gut an meinem Arbeitsplatz anwenden. Die Inhalte haben direkt Bezug zu meinen täglichen Aufgaben und haben mir geholfen, meine Arbeit effizienter und kompetenter zu gestalten. Es ist sehr zufriedenstellend, das Gelernte in der Praxis umzusetzen und zu sehen, wie es meinen Arbeitsalltag positiv beeinflusst.

Würden Sie den Lehrgang weiterempfehlen? Begründen Sie kurz Ihre Antwort.

Ja, ich würde den Lehrgang auf jeden Fall weiterempfehlen. Die Inhalte sind praxisnah und gut strukturiert, die Dozenten sind äußerst kompetent, und die Lernatmosphäre ist sehr motivierend. Der Lehrgang hat mir wertvolle Kenntnisse vermittelt, die ich direkt in meinem Berufsalltag anwenden kann. Zudem hat er meine berufliche Weiterentwicklung gefördert, weshalb ich ihn jedem, der in diesem Bereich tätig ist, sehr ans Herz legen kann.